

# Saesas iluminó espacio público de Sector La Cruz en Castro

*Esta iluminación se concretó bajo el programa “Barrios con Energía”.*



**S**aesa inauguró la nueva iluminación del espacio comunitario del Sector La Cruz en Castro. Esta iniciativa nació por una petición de los vecinos y vecinas del sector y fue acogida y concretada gracias al programa “Barrios con Energía” de Saesa, el cual busca revitalizar espacios públicos y fortalecer la seguridad en los barrios.

La actividad contó con la presencia de representantes de la Municipalidad de Castro, incluyendo la Dirección de Seguridad Pública, la concejala Yoanna Morales, la Dirección de Medio Ambiente y Ornato (DIMAO), y la Oficina de Integración Comunitaria de la 2da

Prefectura de Carabineros, vecinos y vecinas del sector, quienes se sumaron, destacando el impacto positivo de esta mejora en su calidad de vida.

Al respecto, Javiera Fontecilla, jefa de Servicio al Cliente de Saesa Chiloé destacó que *“estamos felices de estar inaugurando la nueva iluminación del espacio comunitario del sector La Cruz en Castro, sobre todo, porque esta iniciativa nació por inquietudes de la comunidad del sector que nosotros pudimos materializar a través de nuestro programa Barrios con Energía y entregar esta luminaria que viene a contribuir con la seguridad del sector y potenciar este espacio”*

de recreación para los vecinos y vecinas”.

La concejala de Castro, Yoanna Morales indicó que *“como autoridad comunal estoy agradecida por la empresa Saesa de que podamos seguir construyendo espacios seguros para la comuna y sus habitantes en esta alianza público-privada, donde yo creo que debería haber más empresas*

*como Saesa interesadas en el bienestar de la comunidad donde juntos luchamos en contra de la delincuencia”.*

Hasta el año 2024, el programa Barrios con Energía de Saesa ha iluminado 41 barrios en toda su zona de concesión, beneficiando a más de 10.000 vecinos y vecinas, y contando con el compromiso de 38 comunas en esta campaña.